

En redes sociales ya se promocionan 4 aspirantes a presidencias auxiliares

El Ciudadano · 9 de enero de 2022

Los contendientes que ya se están "moviendo" van por las comunidades de Ignacio Romero Vargas, San Pablo Xochimehuacan, Santa María Xonacatepec y San Felipe Hueyotlipan



En redes sociales, al menos cuatro aspirantes a las presidencias auxiliares de **Ignacio Romero Vargas, San Pablo Xochimehuacan, Santa María Xonacatepec y San Felipe Hueyotlipan** comenzaron a promocionar su imagen de cara los plebiscitos.

Será hasta el próximo **23 de enero cuando los pobladores de las 17 demarcaciones elijan a las autoridades subalternas**, mientras que este lunes, el Ayuntamiento de Puebla validará los registros de candidatos. Solo hasta el 11 de enero podrán comenzar las campañas.

Por la junta auxiliar de **Ignacio Romero Vargas**, el aspirante **Israel Pérez Rosas** emitió un mensaje recorriendo las calles de la demarcación, mientras que promociona una **planilla** con los colores verdes llamada “**Igualdad y Progreso**”, se que puede leer en sus publicaciones.

En **San Pablo Xochimehuacan**, **Antonio Blanco Rodríguez**, del “Movimiento Social por Xochimehuacan”, ya comenzó a realizar eventos, pues apenas el **6 de enero regaló juguetes** en la demarcación.

El aspirante es respaldado por el **Movimiento de Organizaciones Sociales Unidas por Puebla** (Mosup), una agrupación que preside Moisés Ortiz Bracho.

De igual forma para la junta auxiliar de **Santa María Xonacatepec** comenzaron a circular imágenes de la **planilla “Por un futuro mejor”**, que pretende postular a **Manuel Coba de la Luz**, quien incluso se presenta como candidato aunque la Comuna no ha confirmado las postulaciones.

Con el **logo de una herradura color naranja**, el aspirante **Rodrigo Calva Díaz** está dando a conocer reuniones con vecinos, eventos multitudinarios e incluso un encuentro con comerciantes de La Fayuca, lo cual realiza desde mediados de diciembre.

El Ayuntamiento de Puebla realizará los plebiscitos ante la negativa del **Instituto Electoral del Estado** (IEE), aunque la autoridad municipal insiste en que el **órgano autónomo debería organizarlas para garantizar imparcialidad en el proceso**.

Infórmate más: Congreso analizaría reforma para que IEE organice plebiscitos

La **Secretaría de Gobernación Municipal** (Segom) dio a conocer que 97 planillas se registraron para contender por alguna de las **presidencias subalternas**, mientras que es **San Jerónimo Caleras** la que tiene más aspirantes, con 12 contendientes.

Foto: Archivo El Ciudadano

📲 bit.ly/2T7KNTI

elciudadano.com



Fuente: **El Ciudadano**